

"les Pupilles se déplacent pour leur devoir de mémoire »

Ainsi Bernard MEAUME, Vice-Président de la Délégation de l'Hérault, était présent avec le porte-drapeau Patrick Nehring et le drapeau de la délégation de l'Hérault à COMBEAUVERT (Creuse) et ont assisté à la cérémonie du massacre de Combeauvert à Janaillat le samedi 10 juin dernier.

Ils ont été invités à participer à cette cérémonie par le Maire de Janaillat car : le 9 juin 1944, il y a 79 ans s'est déroulé un massacre : 31 maquisards furent tués sur le carrefour de Combeauvert, et sur la commune de Thauron. Le père de Bernard Meaume Elie MEAUME faisait partie de ces fusillés ; son nom figure sur le monument aux morts de Guéret, et de Limoges ; sa sépulture se trouve au cimetière militaire de Bonnière en Charente maritime.

Lors de cette cérémonie, Bernard Meaume a rencontré le Président ANPNOGD de la Creuse."

< Publication de Préfète de la Creuse



Préfète de la Creuse

1j ·

Cérémonie du massacre de Combeauvert

Dimanche dernier, Mme Anne Gevertz, sous-préfète chargée de mission, a présidé la cérémonie du massacre de Combeauvert à Janaillat.

Le massacre de Combeauvert s'est déroulé le 9 juin 1944 sur la commune de Janaillat. Les corps de 31 maquisards furent relevés sur les lieux autour du carrefour de Combeauvert et un peu plus loin sur la commune de Thauron au lieu-dit Sagneforêt

Cette cérémonie clôture le rallye de la Résistance, organisé comme chaque année par l'association des déportés, internés et familles de disparus. Le rallye de la Résistance est effectué par les combattants survivants et les Amis de la résistance. Il suit un itinéraire guidé par les nombreux lieux creusois marqués par l'héroïsme des combattants pour la liberté.

31

8 partages

J'aime

Commenter

Partager

